

Sin servicios financieros, 50% de los mexicanos: TNS RI (El Financiero 07/11/11)

Sin servicios financieros, 50% de los mexicanos: TNS RI (El Financiero 07/11/11)(Redacción) Lunes, 7 de noviembre de 2011 El 50 por ciento de la población en México no cuenta con servicios financieros y de los que sí, 78 por ciento sólo lo hace mediante los cajeros automáticos. De acuerdo con el estudio de TNS RI, si bien sólo una de cada tres personas tiene una cuenta de nómina, ésta es el producto financiero que más mexicanos poseen. La penetración de otros productos es mucho menor. Según datos del INEGI, la proporción de hombres que posee una cuenta de nómina es significativamente mayor a la de mujeres, dado que hay más población masculina empleada -la PEA de hombres es de 63 por ciento contra 37 por ciento en el caso de las mujeres. Los cajeros automáticos y las sucursales bancarias son los principales puntos de contacto de la gente con los bancos. Respecto a la revisión del estado de cuenta, cuatro de cada diez personas hacen esta operación en el cajero automático, aunque todavía dos de cada diez acuden a sucursal para revisarlo. Por otro lado, siete de cada diez personas asisten a la sucursal a pagar cuentas, mientras que una de cada diez opta por el cajero automático y el mismo porcentaje lo hace por banca por Internet.